

11/27 (水) ✨そらぐみ・たいようぐみのいちにち

天気🌧️

☆生活発表会の練習をしました。

○今日は、そら組さんとたいよう組さんで、生活発表会の練習をしました。オープニングのなるこ・太鼓から始まり、最後のたいよう組の劇遊びまで練習しましたよ。

オープニングでは、先生たちを見なくても、堂々と踊ったり、太鼓をたたいたりしていました。それから園歌とはじめのことは。大きな声で言っていましたよ。

○次に、詩と手話ソングをしました。そら組さんは詩を言うタイミングも上手になってきました。たいよう組さんは、それぞれ季節で覚えて声を大きく出して言うことができるようになってきました。お互いの練習を見学することで、お互いに刺激し合っている様子でした(*^^*)

○そら組さんのオペレッタは、たいよう組さんが手拍子もしてくれて、楽しそうな表情が見られました。たいよう組さんの劇あそびは、まだうまくセリフが言えなかったり、声が小さくなってしまいました。みんなに見られると、まだまだ緊張してしまいますが、何度も練習を繰り返しながら、自信につなげていけたらと思っています。

○今日からちょっと寒くなってきましたが、子ども達は元気に過ごしています。これから寒さが続いていくようなので、体調面に気をつけながら、本番まで元気に過ごせたらと思っています。乾燥もしてきているので、水分補給もいつもより多く声掛けをするようにしますね♪

※明日の木曜日は、そら組・たいよう組とも体育遊びの予定です。